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Faut-il arrêter de 
manger les animaux     ?  

Après le visionnage du film, nous avons interviewé plusieurs personnes l’ayant regardé. Nos
interrogations étaient portées sur la qualité de production de la viande et les efforts que pourraient
produire les consommateurs afin d’améliorer cette situation.

La majorité est consciente de la mauvaise façon dont sont élevées les bêtes; mais ils sont
prêts à faire des efforts pour améliorer la qualité. Cependant l’arrêt de la consommation de viande
est un changement trop brutal et semble impossible à l’heure actuelle. Pour eux la viande est un
aliment nécessaire à leur alimentation et manger de la viande fait partie de la chaîne alimentaire.
Malgré le fait qu’une grande partie de personnes pensent que les animaux sont au même niveau que
les humains, certains considèrent que les humains ne sont pas des animaux, ce qui justifie qu’on les
tue ces derniers pour les manger.

Les  gens  sont  malgré  tout  sensibles  à  la  maltraitance  des  animaux  ce  qui  les  pousse  à
modifier  leur  quotidien.  Certains consomment de la viande seulement deux soirs  par semaines.
D’autres mangent bio ou économisent l’eau afin d’améliorer d’autres points.

Malgré cette sensibilisation, le film n’a pas convaincu la majorité des spectateurs de
changer leur alimentation quotidienne.


